



Les concerts de L'Effet Papillons #1 : une première soirée à guichets fermés

Avec plus de 1 400 spectateur.rice.s, on peut le dire sans rougir : le premier concert de L'Effet Papillons (organisé par le Festival Papillons de Nuit) est un franc succès. Complet plus de 10 jours avant l'évènement, le concert de Hatik était attendu de pied ferme par le public.

En ouverture de soirée, le public a pu découvrir BabySolo33, oscillant entre trap et mélancolie rap autotunée. Kolo a fini de chauffer la foule avant le concert tant attendu de Hatik. **Autant dire que le l'excitation du public était à son apogée lorsque le rappeur parisien a fait son apparition sur scène.** Cet engouement s'est poursuivi tout au long de sa prestation.

Le succès de cette soirée confirme également la demande en musique et en culture dans le Sud Manche. Programmer des concerts de musiques actuelles à Saint-James, c'est faire profiter aux habitant.e.s du territoire d'une offre culturelle de proximité et leur éviter des déplacements lointains pour voir des artistes.



Ce concert était aussi l'occasion pour l'association de se remettre dans le vif du sujet avant l'évènement tant attendu : les 20 ans de Papillons de Nuit les 3.4.5 juin. Dans moins de 2 mois, plus de 75 000 festivalier.e.s fouleront les collines de Saint-Laurent-de-Cuves.

Nous avons déjà hâte de retrouver l'effervescence du festival et cette soirée réussie à Saint-James nous l'a confirmé : vite, vite, le festival !

Merci à la Communauté d'Agglomération Mont-Saint-Michel Normandie, à la commune de Saint-James, aux artistes enthousiastes, aux bénévoles venu.e.s nous aider à organiser la soirée et au public, souriant, d'avoir participé à la réussite de cette soirée !

ÉQUIPE

Communication & relations presse : Louisa Weisbeck / 02 33 68 58 36 - louisa@papillonsdenuit.com
Administration & production : Pierre-Olivier Madeleine / 02 33 68 58 37 - pom@papillonsdenuit.com
Administration & comptabilité : Isabelle Viel / 02 33 68 58 35 - isabelle@papillonsdenuit.com